

Zunächst wurde klargestellt, dass sich in der Sitzungsvorlage auf Seite 1, 3. Zeile von unten ein Fehler eingeschlichen habe. Der Text muss Gemeinschaftshauptschule Niederpleis und nicht Gemeinschaftsgrundschule Niederpleis lauten.

Herr Lübken führte aus, dass mit der Tischvorlage ein geänderter Beschlussvorschlag unterbreitet werde, da nunmehr die Planungskosten beziffert werden können.

Die Mitglieder des Ausschusses waren sich darüber einig, dass man sich in Sankt Augustin mit dem Thema „Ganztag an weiterführenden Schulen“ stärker beschäftigen werde und das Konzept für das Schulzentrum Niederpleis einen ersten Schritt in diese Richtung darstelle.

Seitens der SPD-Fraktion wurde beantragt, den Beschlussvorschlag zu Punkt 2 um den Zeitangabe „bis zur Sommerpause 2008“ zu ergänzen.

Ferner wurde seitens der SPD-Fraktion ein Änderungsantrag gestellt, den Beschlussvorschlag um einen Punkt 4 zu erweitern. Dieser sollte lauten: „Der Rat wird gebeten, in die Finanzplanung notwendige Haushaltsmittel für die Realisierung eines Mensabetriebs im Schulzentrum Niederpleis für die Jahre 2009 folgende mit aufzunehmen.“

Nach kurzer, kontrovers geführter Diskussion ließ der Vorsitzende über den Änderungsantrag abstimmen:

**Mehrheitlich nein**

**Jastimmen 6 Neinstimmen 8**

Sodann ließ der Vorsitzende über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: